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Protokoll: Vollversammlung
Fachschaft Mathe/Physik/Informatik

Datum: Mittwoch, 13.07.2022, Kalenderwoche 28
Redeleitung: Magnus

Protokoll: Cedric, Marco
Ort: 9222 E3

Beschlüsse

• Keine Beschlüsse

Beginn der Sitzung: 17:10 Uhr

TOP 1 META

• Protokoll der außerordentlichen Vollversammlung der Fachschaft Mathematik/Physik/Informatik an
der RWTH Aachen am 13.07.2022

• Im folgenden Protokoll gilt:

– Abstimmungsergebnisse werden in der Form (Ja/Nein/Enthaltung) angegeben, wobei M für
eine Mehrheit steht.

– Die benutzten Abkürzungen sind in Anlage 1 „Begriffserklärung“ erläutert.

TOP 2 Begrüßung

• Die VV beginnt, nach Prüfung, um 11:07

• Magnus begrüßt die Anwesenden.

TOP 3 Wahl der Versammlungsleitung und der Protokollführung

• Magnus wird zur Versammlungsleitung gewählt (M/0/0)

• Marco und Cedric melden sich als Protokollführung und werden gewählt (M/0/2)

TOP 4 Erläuterungen zum Verfahren

• Es wird erklärt, dass die Sitzung fürs Protokoll aufgenommen wird.

• Von den Anwesenden gibt es keine weiteren Fragen, das Verfahren ist bekannt aus vergangenen
Vollversammlungen.

TOP 5 Genehmigung der Tagesordnung

• Magnus stellt die Tagesordnung vor.

• Es gibt keine Änderungswünsche.

• Die Tagesordnung wird durch das Plenum genehmigt (M/0/0).
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TOP 6 Rückfragen zum letzten Protokoll

• Es gibt keine Fragen.

TOP 7 Semesteraktionsprogramm

• Ein Antrag liegt vor zum Fachschaftswochenende:

– Die Fachschaft gibt bis zu 2500€ für ein Fachschaftswochenende am 23.-25.09.2022 aus. Da-
von werden 1500€ aus Fachschaftsmitteln zur Verfügung gestellt, der Rest ist mit zusätzlichen
Einnahmen zu decken. Die genaue Kostenkalkulation wird mind. 1 Monat vor dem Wochen-
ende auf einer Fachschaftssitzung vorgelegt und beschlossen.

• Die Kosten setzen sich folgendermaßen zusammen:

– ***

• Dabei ist einberechnet, dass 500€ von der Fachgruppe zur Verfügung gestellt werden und auch
eine kleine Selbstbeteiligung von den Teilnehmern erhoben wird.

• Da noch nicht sicher ist, wie viele Personen teilnehmen können, sind diese Zahlen hier nur ungefähr
gegeben.

• Kasse bedankt sich für die Organisation und betont die Wichtigkeit des FSWEs. Es wird erklärt,
dass Mehrausgaben für das FSWE auf Kosten der FINTA*-Feier gehen. Bei dieser hieß es auch,
dass eher weniger ausgegeben wird. Außerdem sei noch von den Studierendenschaftsmitteln mit
Mehreinnahmen zu rechnen.

• Kurz gesagt: Die Kasse sagt, dass es finanziell im Rahmen ist.

• Da keine weiteren Fragen bestehen, wird der Antrag zur Abstimmung gebracht.

• Der Antrag wird einstimmig angenommen (M/0/0)

• Es gibt keine weiteren Anträge an das SAP.

TOP 8 Haushalt

• Da nicht mit einem Nachtragshaushaltsentwurf eingeladen wurde, kann auf dieser aoVV kein Nach-
tragshaushalt beschlossen werden.

TOP 9 Verschiedenes

• Magnus stellt einen GO-Antrag auf Unterbrechung der Sitzung für 10 Minuten

• Ohne Gegenrede wird der Antrag angenommen und die Sitzung wird unterbrochen.

• Nach Wiederaufnahme der Sitzung besteht kein weiterer Redebedarf

• Magnus beendet die außerordentliche Vollversammlung um 17:32 und wünscht allen noch einen
schönen Tag.

Ende der Sitzung: 17:33 Uhr


	META
	Begrüßung
	Wahl der Versammlungsleitung und der Protokollführung
	Erläuterungen zum Verfahren
	Genehmigung der Tagesordnung
	Rückfragen zum letzten Protokoll
	Semesteraktionsprogramm
	Haushalt
	Verschiedenes

